



El Cabildo debate sobre los retos futuros de la ciudad inteligente

El encuentro tuvo lugar en TEA Tenerife Espacio de las Artes como la acción final del seminario Smart Governance

Tenerife– 22/11/2016. El Cabildo, a través del área Tenerife 2030, puso fin hoy [martes 22] al Seminario Smart Governance con una jornada que abordó los retos y tendencias de futuro en el desarrollo de la estrategia Smart Island (ciudad inteligente), cuyo objetivo es gestionar de forma integral, eficiente y sostenible la isla, que lleve aparejado un incremento de la calidad de vida de los ciudadanos.

El consejero del área de Tecnología de la Información y Comunicación y Sociedad de la Información, Félix Fariña, fue el encargado de abrir esta jornada en la que participaron los expertos Inés Leal Maldonado, socia fundadora del Grupo Tecma Red, empresa de comunicación profesional on-line, y Carlos Ventura Quilón, coordinador y socio fundador de la Red Española de las Ciudades Inteligentes.

Leal habló sobre la sostenibilidad, la energía y las nuevas tecnologías en el marco de los edificios y la ciudad mientras que Ventura Quilón mostró la experiencia que sobre Smart Cities ha podido desarrollar en el Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid

Félix Fariña señaló que los objetivos que el Cabildo persigue con estas jornadas formativas son múltiples; entre ellos, que los representantes municipales lleven a cabo una aproximación realista sobre su territorio administrado en claves de aportación de valor a la ciudadanía. También, se pretende facilitarles una metodología eficaz para su planificación estratégica de cara a un desarrollo inteligente, sostenible e integrador de sus ciudades, que genere valor y mejore su relación con los ciudadanos.